



## PFEFFER WEISS

«Senpuav blan»

Die Villa Lara in Senpuav hat eine lange Geschichte. Hier wohnt der ehemalige Geheimagent Hektor Maille, der heute den besten Pfeffer der Insel produziert. Weisser Pfeffer wird reif geerntet, einige Tage in kaltes Wasser getaucht, aus der Pulpa gelöst und getrocknet. Er ist etwas weniger scharf als der schwarze Pfeffer. Sein Aroma ist klarer und blumiger.

*Piper nigrum*

Produced by POIVRES MAILLE

Senpuav (Santa Lemusa)

Packed by COOKUK in Aarau (Switzerland)



Santa  
Lemusa



[www.hoio.ch](http://www.hoio.ch)

BEST BEFORE